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Ricostruzione post-sisma. Lavoratori da stabilizzare. La Cgil: «Vanno trovate soluzioni normative
adeguate»

 L'AQUILA Vanno individuate soluzioni definitive per la stabilizzazione dei dipendenti precari impegnati
nella ricostruzione, i cui contratti scadono il 31 dicembre 2018. Un obiettivo comune, condiviso dal
sindaco Pierluigi Biondi e dalla senatrice del Pd, Stefania Pezzopane, e che può essere attuato agendo sui
prossimi provvedimenti legislativi. L'impegno, assunto durante l'assemblea convocata dalla Cgil, riguarda
anche le altre problematiche del personale, in particolare dei vincitori del concorso Ripam, assunti a tempo
indeterminato, ma in bilico a partire dal 2021. I lavoratori della filiera della ricostruzione hanno dichiarato
lo stato di agitazione: ieri si è svolta l'assemblea alla presenza del sindaco Biondi, della senatrice
Pezzopane, del coordinatore dei sindaci del cratere sismico del 2009, Francesco Di Paolo, e del consigliere
comunale Raffaele Daniele.«È stata un'occasione di confronto con i lavoratori e le istituzioni presenti»,
hanno spiegato il segretario Fp-Cgil, Francesco Marrelli e il segretario provinciale Cgil, Umberto Trasatti,
«con l'obiettivo di ricercare le soluzioni normative ai diversi problemi del personale della ricostruzione da
inserire nei prossimi provvedimenti legislativi. Un obiettivo che il sindaco Biondi e la senatrice Pezzopane
hanno condiviso, sottolineando la necessità di trovare soluzioni definitive alle problematiche in
campo».Dopo un'ampia discussione, l'assemblea ha deliberato di attivare le procedure per la dichiarazione
dello stato di agitazione del personale, che apre la mobilitazione, e di dare mandato al sindacato di
richiedere la convocazione urgente del tavolo di coordinamento regionale per la ricostruzione,
propedeutico per l'avvio della fase di confronto con il governo, con le forze politiche in parlamento e con il
dipartimento della funzione pubblica. «Attendiamo in questi giorni il testo della legge di bilancio
approvato dal governo», ha affermato la senatrice Pezzopane, «e poi lavoriamo sugli emendamenti per
prorogare i lavoratori a tempo determinato delle Opcm e degli uffici speciali. Tra l'altro mi sto occupando
anche dei co.co.co dei comuni. Puntiamo inoltre a dare definitiva destinazione ai lavoratori a tempo
indeterminato del concorsone Ripam entro la data del 2021. Sto preparando gli emendamenti necessari, che
chiederò vengano sostenuti da tutte le forze politiche. E intanto ho parlato con il vicepresidente Giovanni
Lolli per riconvocare il tavolo regionale con tutti gli interlocutori».
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